

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 1. Februar 2019

Neubau Kita – Erste Arbeiten auf dem Spielplatz Wilhelm-Busch-Straße

Mit Rodungsarbeiten von Bäumen und Gehölzen starten die ersten Arbeiten für den Neubau der Kita auf dem Spielplatz an der Wilhelm-Busch-Straße. Nachdem die Stadtverordnetenversammlung Mittel für den Bau einer neuen städtischen Kinderbetreuungseinrichtung im November 2016 bereitgestellt hatte, beginnen in den nächsten Wochen die ersten Arbeiten auf dem Baugrundstück.

Die neue Kita mit 24 Plätzen für Kinder im Alter bis drei Jahren und 100 Plätzen für Kinder bis zum Schuleintritt wird zu großen Teilen aus Fördermitteln des Bundes finanziert. Im Zuge des Neubaus wird der Spielplatz neu gestaltet, der wiederum anteilig aus Fördermitteln des Landes finanziert wird. Bürgermeister Daniel Tybussek hofft, dass nun bald die Baugenehmigung durch den Kreis Offenbach erteilt wird und die Baumaßnahmen dann zügig vorangetrieben werden können. Er weist darauf hin, dass durch den Neubau der Kita Wilhelm-Busch-Straße das bereits breite Angebot an Betreuungsplätzen für die Kleinsten und auch für Kindergartenkinder in Mühlheim noch weiter ausgebaut und verbessert wird. Für den Neubau des Gebäudes, des notwendigen Außengeländes der Kita sowie die Neugestaltung des Kinderspielplatzes wurden insgesamt rund 4,18 Mio Euro zur Verfügung gestellt.

Die Rodungsarbeiten umfassen die Fällung von Bäumen entlang der Wilhelm-Busch-Straße und auf dem Spielplatz sowie das Entfernen von Gehölzen, die innerhalb des Baufeldes stehen. Aufgrund der gesetzlich geschützten Brut- und Setzzeit müssen die Arbeiten bis Ende Februar abgeschlossen sein.